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Sehr geehrte
Vielen Dank für Ihre Email

Ich kann Ihre Verärgerung absolut nachvollziehen, wir sind an dem Thema seit längerer Zeit dran 
und haben in vielen Gesprächen mit den Stadtwerken und unseren Beschlüssen vehement 
gefordert, den Bus 191 wieder wie früher einzusetzen.

Bisher kam noch keine schlussendliche Ablehnung, auf jeden Fall braucht es eine politische 
Entscheidung dazu, deswegen hoffe ich, dass der 2. Oberbürgermeister seinen Einfluss geltend 
macht und eine Lösung voran bringt.
inzwischen herzliche Grüße

> Am 04.08.2017 um 21:06 schrieb

> An: Vorsitzende Bezirksausschuss Bogenhausen
>  
> Sehr geehrte 
>  
> mit Sorge haben wir die leidlichen Diskussionen über die öffentliche Nahverkehrsverbindung des
Zamilaparkes verfolgt (unser-bogenhausen.de / Süddeutsche Zeitung / Hallo etc.).
>  
> Unser ...  besucht eine Schule am Regerplatz. Die öffentliche Nahverkehrsverbindung 
> (mit Bus 191/190 von Süßkindstrasse bis Max-Weber-Platz,
> dort umsteigen auf Straßenbahn 15/25 bis Regerplatz)
> war mitunter eine Grund, weshalb man diese Schule gewählt hat.
>  
> Leider führt jetzt die Buslinie 191/190 nicht mehr direkt zu Max-Weber-Platz, sondern führt ins 
Industriegebiet Berg-am Laim.
> Dort kann auf die Trambahnlinie 25 umgestiegen werden (somit fällt die Möglichkeit, auch die 15 
Tram zu nutzen weg). 
>  
> Nunmehr haben wir aus den Medien erfahren, dass aus der Tram 25 (Berg-am-Laim) nun die 
Tram 22 werden soll.
>  
> Das heißt für uns:
> Einsteigen Süßkindstrasse Bus 190/191     -      Aussteigen Berg-am Laim
> Einsteigen Tram 22 Berg am Laim                -      Aussteigen Max-Weber Platz
> Einsteigen Tram 25/15 Max-Weber Platz    -      Aussteigen Regerplatz
>  
> Es kann nicht sein, dass die Nahverkehrsverbindungen in diesem Ausmaß verschlechtert 
werden.
>  
> Mit Freude haben wir in den letzten Wochen immer und immer wieder gelesen, dass man sich 
für eine Verbesserung des öffentlichen Nahverkehrs einsetzten wird (auch um die Stickoxid-
Belastung zu reduzieren).
> Leider gilt das nicht für die Bewohner des gesamten Zamilaparkes. (Direktverbindung zur U-
Bahn Max-Weber-Platz gekappt)
> Es ist für uns nicht nachvollziehbar, dass man eine teuere Straßenbahnverbindung von Berg-am 



Laim S-Bahn in die Innenstadt baut, wo doch bereits 3 S-Bahnlinien von dort aus in die Innenstadt 
führen.
>  
> Die Zusage von Herrn Schmid (2. Bürgermeister), sich um die Angelegenheit zu kümmern, dass 
wenigstens die Buslinie 191 wieder wie früher direkt zum Max-Weber Platz führt (ist wohl auch in 
Vergessenheit geraten. Momentan fahren Bus 190/191 die gleiche Strecke bis Ostbahnhof und 
zurück (auf der Rückfahrt vom Ostbahnhof extremst verspätet). Außerdem ist der 
Streckenabschnitt der Busse 190/191  zwischen S-Bahn Berg-am-Laim und Ostbahnhof kaum 
frequentiert.
>  
> Wir möchten Sie in diesem Sinne bitten, sich für eine Wiedereinführung der Direktverbindung 
des Buses 191 vom Zamilapark zum Max-Weber Platz einzusetzen.
>  
> Wir hoffen, dass auch der Zamilapark von der angekündigten Verbesserung des Nahverkehrs 
profitieren wird, und wir unser Kind nicht mit dem Diesel-Auto zur Schule fahren müssen.
>  
> Wir werden das Geschehen mit großem Interesse verfolgen.
>  
> Mit freundlichen Grüßen


